

La Generalitat aprueba la contratación de las obras de la depuradora de Rincón de León en Alicante

🕒 19:26 ★★★★★



La Generalitat, a instancias de la Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, aprobó hoy la contratación de obras para la ampliación de la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Rincón de León en Alicante, por un presupuesto estimado de 3.226.000 euros, que incluye la dirección facultativa y la obra.

EUROPA PRESS Así, lo indicó en rueda de prensa, tras la celebración del Pleno del Consell, el vicepresidente de la Generalitat y conseller de Presidencia, Vicente Rambla, quien destacó que con este proyecto se podrá incrementar el volumen de agua que, una vez tratada por esta depuradora, puede ser reutilizada para el riego.

El Consell ha tomado razón de la declaración de emergencia de las obras para la construcción de un tanque de homogeneización de caudales en la EDAR de Rincón de León, ya que se encuentra en una zona "especialmente afectada por la sequía como es la comarca de l'Alacantí".